

Date de publication Vendredi 01 février 2008 à 13:27:42 par colok
Catégorie Nouveautés

Microsoft veut racheter Yahoo

Source: Ecrans.fr A force de l'attendre, on n'y croyait plus : Microsoft vient de lancer une offre amicale de rachat de Yahoo. La rumeur courait depuis des années, jamais confirmée : pour contrer l'hégémonie de Google sur le net, le géant du logiciel devait s'allier avec Yahoo. Avec les récentes difficultés économiques de Yahoo (l'entreprise a changé de PDG en juin 2007, et a annoncé la semaine dernière un plan social visant à supprimer 1000 postes sur environ 14 000), les rumeurs avaient repris de plus belle en 2007. En mai d'abord, puis en août dernier. Les rumeurs parlaient alors de négociations assez avancées, mais qui ne semblaient pas avoir abouti. D'autant qu'au même moment, Microsoft investissait une somme conséquente (240 millions de dollars) dans Facebook, coqueluche de la nouvelle bulle Internet. L'OPA annoncée ce matin devrait coûter une petite fortune à Microsoft : l'entreprise de Seattle propose de racheter les actions de Yahoo pour 31 dollars, soit un énorme bonus de 62% par action. Ce qui équivaut à valoriser Yahoo à hauteur de 44,6 milliards de dollars (30,14 milliards d'euros). Une somme coquette finalement très proche de ce qui se murmurait en mai 2007, puisque l'on parlait alors d'environ 50 milliards de dollars... [Lire la suite](#)

Billet issu du site internet Colok Traductions:
<https://www.colok-traductions.com>

URL du billet

<https://www.colok-traductions.com/index.php?op=billet&bid=1019>